

Vamos por Más

Categoría: Agricultura Gobierno

Creado: Lunes, 07 Febrero 2022 12:02

Escrito por agricultura

Visto: 246

Se realizó Taller sobre exportación con la participación de la Dirección Nacional, Sanidad Vegetal, fruta Nacional, Exportadoras de Cítrico Caribe, Fruta Selecta, Departamento Provincial de Sanidad Vegetal, GEAF y un grupo de productores. Un intercambio fructífero entre exportadores, consolidándose las bases y eliminando trabas para avanzar en esta importante acción estratégica del país.